



## SÚJÉTAME EL VERMÚ

MAITE  
RICOLa hora de  
Los Pol Potitos

Un profesor indignado y cool de una serie de TV3 adoctrina a sus alumnos. «Si alguien rompe la ventana de tu casa, ¿te parecería justo pagar tú la reparación? ¿Pues por qué debemos cumplir nosotros la penitencia de los desgraciados que han provocado todo esto?». Arranca así un vídeo que circula con profusión estos días. El edificio es España; el que ha roto los cristales es el PP (imagen de Rajoy). No mata el coronavirus. Matan la derecha y sus recortes «que diezmaron la sanidad» (en imagen, Pablo Casado, Ana Botín, Juan Roig, Amancio Ortega). Frente al neoliberalismo salvaje, «solo con la solidaridad y lo público nos salvaremos» (imagen: niños sonrientes y vecinos en balcones tocando el clarinete).

Con el primer «nosotras y nosotros» te haces idea de dónde ha salido esta joya. Lleva el logo de Spanish Revolution, una web de gestión y financiación desconocidos que forma parte del entramado de propaganda de Podemos.

Más allá de querellable, este vídeo es interesante porque ilustra el florecimiento de los Pol Potitos. Jóvenes alimentados a base de papillas de dogmatismo, que demuestran que años de educación no garantizan ciudadanos pensantes. Los Pol Potitos, como sus mentores, alardean de sentido crítico, pero están esclerotizados a base de repetir consignas. Prefieren un diktat al esfuerzo de un análisis ho-

nesto y desprejuiciado. Y eso que tienen los datos y la realidad a mano.

Si tras la caída del Muro el marxismo encontró refugio en causas presentables, como la ecología y el feminismo, con esta pandemia (originada en un país comunista) sus huestes vuelven a agitar las banderas doctrinarias, con el calentón que llevan encima viéndose a las puertas del Palacio de Invierno. No en vano, su líder carismático anunciaba la crisis terminal del capitalismo en otro viejo vídeo que circula también estos días. En él, Pablo Iglesias cita a Engels, dice que va al Parlamento «a liarla», nunca a pactar; anima a okupar fábricas y viviendas porque «hay que convertir la vida en experiencia revolucionaria» y defiende una «política masculina, con cojones» (¿aló, Irene?). Un derroche de testosterona que deja a Santiago Abascal como un aprendiz de sietemachos.

Quienes difunden el vídeo subrayan el peligro de este bolchevique. A mí me parece que queda como un capullo. Pero vamos, es cierto que las nuevas generaciones del neoestalinismo están colándose en todos los espacios, desde las redes sociales al Consejo de Ministros, y le están comiendo al PSOE la merienda. Si hasta el BBVA promociona a Chomsky... ■

Le están comiendo  
al PSOE la  
merienda. Si hasta  
BBVA promociona  
a Chomsky



# EL MILLONARIO

PILAR  
JUÁREZ

**Se resiste a caer.** El empresario tiene ingresos estimados en 76 mil mdd por año, pese a la reducción de la demanda mundial del metal y la carga arancelaria de Estados Unidos

## Lakshmi Mittal, forjado en acero y en la cultura del trabajo duro

**D**urante 10 años de su vida se estima que Lakshmi Mittal, tuvo ingresos cercanos a los 250 dólares mensuales, pero llegó a ser la tercera persona más acaudalada en el mundo de acuerdo con la lista Forbes.

La competencia de acero chino, la reducción en la demanda del metal a escala global y los aranceles de Donald Trump, han provocado una caída en los precios de la aleación y con ello pasó de ocupar la tercera posición en la lista de los millonarios en 2005 a ubicarse en el 91 hacia 2019.

Los contrastes y la templanza en su carácter son clave para quien nació en un barrio sin electricidad en India, pero que ahora vive en un palacio de mármol en Londres, conocido como el Taj Mittal, en alusión al Taj Mahal pues está construido con el mismo tipo de mármol que el famoso mausoleo.

Lakshmi Mittal tiene ingresos estimados en 76 mil millones de dólares por año, es presidente y director general de Arcelor-Mittal, el mayor productor de acero del mundo.

Mittal se desempeñó como aprendiz en la fábrica de acero de su padre y en 1976 abrió su

propia planta en Indonesia, tras una década de aprendizaje y de conocer cómo opera el negocio desde cero y de manera eficiente; logró una serie de adquisiciones en todo el mundo, con la compra de equipos fallidos (en su mayoría administrados por el Estado) y enviando equipos de gestión especiales para reorganizar los negocios.

Su filosofía empresarial enfatizaba la consolidación en una industria y en 2004, el empresario fusionó sus compañías Ispat International y LNM Holdings, y adquirió International Steel Group, con sede en Ohio, para crear Mittal Steel Co.

Dos años después se unió a Arcelor para formar ArcelorMittal, empresa que se estima produce 10 por ciento del total de acero en el mundo.

La compañía reportó una ganancia neta de 5.1 mil millones de dólares en 2018, pero sufrió una pérdida de 33 millones de dólares en el primer semestre de 2019 debido a los bajos precios del acero.

Mittal ganó fama por su lujoso estilo de vida, posee tres mansiones con un valor de 350 millones de dólares en Londres, de acuerdo con un sitio de registro inmobiliario en Reino Unido.

También por pagar la segunda boda más cara en la historia reciente, la de su hija Vanisha Mittal, que costó casi 60 millones de euros celebrada en el Palacio de Versalles.

Mittal es un hombre de contrastes, pues ha sido reconocido por su labor altruista pero también acusado por las condiciones de seguridad de sus trabajadores.

Una de sus máximas dicta: "El trabajo duro ayuda mucho. En la actualidad, mucha gente trabaja duro, por lo que debes asegurarte de trabajar aún más". ■

Y ADEMÁS

### Operaciones en suelo mexicano

La principal operación siderúrgica y minera de ArcelorMittal en el país se encuentra en Lázaro Cárdenas, Michoacán, la cual nació en 1976 como una empresa pública con el nombre de Siderúrgica Lázaro Cárdenas. La empresa fue adquirida por Arcelor en 2006, convirtiéndola en una de las siderúrgicas más grandes del país.



MAURICIC